
《あいさつ》 
  最近、急激に暑くなってきましたので、体調を崩しやすいかと思います。また、ここ数日特に多くなり病院への
搬送も増え、さらには命の危険まである熱中症にご注意いただきたいと思い、今週の医学豆知識で取り上げます。 

 

  医学豆知識 ①  
 

 熱中症 ・・・恒温動物であるヒトは、外界温度が上昇すると、発汗や皮膚の毛細血管拡張によって体温の調 
          節が行われる。しかし、高温・多湿の環境で、体温調節がうまくできず、体温が上昇し、体内の水 
          分や塩分バランスが崩れたりして、体内の調節機構が破綻すると、熱中症になる。かつては、熱 
          疲労、熱射病、日射病などと言われた。軽症では、大量の発汗・めまい・立ちくらみ・こむら返りが 
          ある。中等症では、頭痛・吐き気・強い倦怠感・  脱力感が出現する。重症では意識障害・けい 
          れん・高体温（40℃以上）が起こる。 
   【治療】 ・解熱剤は効かない。  
        ・冷却：室温を下げる、冷水浴、扇風機などの使用、体表への水滴噴霧とその蒸発。  
        ・中等症以上は、点滴などが必要であり、病院へ。  
   【予防】 （患者さんへの指導）  
        ・暑さを避ける：日陰に入る、帽子や日傘を使う。  
        ・こまめに水分や電解質を補充する（ビールはダメ）。  
        ・急に気温が上がった日は要注意。  
        ・子供や高齢者は要注意（子供の車内放置は厳禁）。  
        ・我慢しないで、扇風機やエアコンを使う。  
        ・暑い中、気持ち悪くなったり、ふらふらしたら、要注意。  

安城ロータリークラブ 第2738回例会 

 

例会日：毎週金曜日 

例会場：碧海信用金庫本店3F 

       安城市御幸本町15-1 

TEL：0566-75-8866 

FAX：0566-74-5678 

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp  

HP：http://www.anjo-rc.org 

週報 

■会長：都築 雅人 

■幹事：神谷 研 

■クラブ会報：青山竜也・川合昭道・加藤英明 
■創立日：Ｓ33年1月10日 

■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日 

安城ロータリークラブ会長方針： 

充実したロータリーライフを楽しもう。 

 

【 No.597 2013/7 第２例会 】 

2013年7月12日(金) 12:30〜13:30 

 

司会者：野村 繁雄君 

ソング：「手に手つないで」「四つのテスト」 

卓上花：パイナップルリリー・ワレモッコ 

 

2013-2014年度RIテーマ： 

 「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」 

 

■会長挨拶 都築 雅人会長 



神谷 研君 

・本日例会終了後、ここ例会場にて七タイベント時に 
 使用いたしますDVDの上映会を行います。 
 又、上映会終了後安城七夕飾り実行委員会を会議室 
 にて行います。 
・7/15(月・祝)インターアクトクラブ年次大会へ市川 
 青少年奉仕委員長はじめ8名で参加します。 
・7/26(金)歴代会長会議及び懇親会の時間を変更させ 
 て頂きます。 
・8/2(金)尾張旭RC例会を訪問いたします。 

■幹事報告 

 

《会長報告》 
    ７月５日  第１回 理事会報告 
    １）歴代会長会議の件  
       ７月２６日（金） 川本にて開催  
    ２）定款細則内規検討委員会の件  
      ＲＩ規定審議会の定款改正のため、当クラブの定款を改正する必要がある。また、内規の一部を検討 
      する必要が出てきたため、検討委員会を設置したい。  
    ３）尾張旭ＲＣ訪問の件（８月２日）  
      都築会長、神谷研幹事、横山理事、寺田理事が 
      訪問予定。あと、会場委員か親睦委員を１名。  
 
《ゲストおよびビジターの紹介》 
   地区大会実行委員会大会副幹事 山田 敏雄君 
   名古屋昭和RC幹事  寺野 哲也君 
   岡崎南RC  山崎 泰信君 
 

神谷 研君 

地区大会のＰＲをする名古屋昭和ＲＣ 
地区大会実行委員会 大会副幹事の山田敏雄君 

 
 

 

雑誌委員会より７月号の「ロータリーの友」紹介 
 
 

 

報告事項 



福田 雅美君 

■幹事報告 神谷 研君 

 職業奉仕とはロータリークラブ活動の基本であることは皆様ご存知と思います。今年度の職業奉仕委員会として
は、例年の事業に加え「農業」をテーマに職場例会の会場を、歴史と伝統ある安城農林高校での例会及び視察を
考え、学校など交流を進め「農・工・商」と言われる昨今、ロータリークラブ活動を理解していただけるように、職業奉
仕の理念の広報活動をしてまいります。 
 
① 職場例会の実施 
② 4つのテストの斉唱 
③ 職業奉仕・ボランティア貢献者の表彰 
④ 職業講話・職場体験システムの確立 
 
委員(副)寺部 曉・細井英治・鳥居博行 
 
 

職 業 奉 仕 委 員 長 

職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際奉仕委員長 
青少年奉仕委員長、出席委員長、会場委員長、雑誌委員長 
ロータリー情報委員長 

■クラブフォーラム事業計画発表 

山口 研君 

■ニコボックス報告 

会員 59名 

出席義務者 48名 

出席 39名 

欠席 9名 

出席免除者の出席 10名 

出席率 84.48％  

修正出席率 6月28日 第 2736回 
100％ 

福田 雅美君 ■ニコボックス報告 ■出席報告 深津 正則君 福田 雅美君 



社 会 奉 仕 委 員 長 内藤 教恵君 

 社会奉仕はロータリアン一人ひとりが「超我の奉仕」を実証する機会である。地域に住む人々の生活の質を高め、公
共のために奉仕することは、すべてのロータリアン個人にとっても、また、ロータリークラブにとっても献身に値すること
であり、社会的責務でもある]と、ロータリアンの指針を明確にするために原則はこのようにまとめられています。  
  社会のニーズにあった奉仕活動はその原則に則し、会員の得意とする職業上の能力や趣味の力を生かす。どのよう
なささやかであってもあらゆる社会奉仕活動が重要でると認識したうえで地域のニーズを汲み、地域内のクラブの立場
や力量を考慮してプロジェクトを始めること。社会プロジェクトを実行にあたっては、必要とされる人材や資金の提供ま
でも含めて、地域社会にも参加を求めることが勧奨されています。 
 
これに基づき、会長方針に沿って昨年の活動を引き継ぎ行います。 
会員皆様のご指導ご協力をよろしくお願いします。 
 
① 地域社会・・・優れたボランティア活動に対する顕彰と補助 
② 環境保全・・・530運動への活動資金援助 

        明祥中学校の油ヶ淵清掃活動資金の援助 
③ 地域共同隊（RCC）・・・安城少年野球サークルへの協力 
④  東日本復興支援・・・宮城県石巻市及び女川町への復興支援 

 
委員(副)冨岡里美・原田慶三郎 
 

青 少 年 奉 仕 委 員 長 市川 護君 

 青少年奉仕委員会は、「基本に沿って、実践をしていきたい」と考えております。ロータリーで言う、青少年とは0歳か
ら30歳までをさします。 
 青少年ための常設プログラムにはインターアクトクラブ（IAC）、ローターアクトクラブ（RAC）、ロータリー青少年指導者
養成プログラム（RYLA）、青少年交換（YEP）があります。 
 これらは全て青少年たちの健全育成事業でありますが、どの事業も、その成果が現れるのは将来的で、成果が確認
しにくい事業ですが、本年度、会員の皆様と委員と協力して努めさせて頂きます。 
 
① インターアクトクラブへの協力 

・地区インターアクトクラブの支援 
・国内派遣研修への協力 
・安城学園高校インターアクトクラブとの交流を行う 

② ＲＹＬＡ活動の協力 
・地区ＲＹＬＡセミナーへの参加と協力 

③ 子育てに悩む親に対する援助事業の継続 
 
親睦と交流を深めて参りたいと考えております。 
 
委員(副)奥田法行・加藤 弘 
 
 



国 際 奉 仕 委 員 長 寺田 孝司君 

 ロータリーの目的に記されています奉仕の理想に結ばれた
人々の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進
するために、本年度は当クラブにミャンマーからの米山奨学生の
受け入れがあります。奥田会員カウンセラーを委員会メンバーで
全面的にバックアップをして行く所存です。 
 また引き続きカンボジアにおける井戸水質調査及び維持管理
も進めて参りますので、皆さんよろしくお願いいたします。 
 
① ロータリー財団への寄付率の向上 
② 米山奨学基金への協力 
③ ポリオプラス運動への協力 
④ 米山奨学生へのアシスト 

 
委員（副）丸山光夫・鈴木福美 
  勝見乙平・横田秋三朗・加賀昭成 
 

会 場 委 員 長 野村 繁雄君 

「充実したロータリーライフを楽しもう。」をテーマに新たな企画 
を取り入れ、質の高い例会を目指し頑張りたいと思います。楽し 
みながら、自然に親睦が深まるように会員の方々の協力を得な 
がら安城らしい内容にしていきたいと思います。皆様のご理解・ 
ご協力・ご指導を宜しくお願いします。 
 
 ・例会会場の設営・食事の手配 
 ・例会前の挨拶運動の実施 
 ・例会のスムーズな進行 
 ・委員会を定期的に行い委員全員で例会を考える 
                         
委員(副)奥嶋正衛・石川 博・戸谷 央 
   辻 隆士・山田庸雄 
 
 

 
 
出 席 委 員 長 深津 正則君 

 例会出席は、ロータリアンの３大義務のひとつで大変ではあり
ますが、会員の皆様の出席率向上にお役に立つように、心が
けてまいります。 
 
①例会出席へのアピール活動 
②例会欠席者に対するメイキャップ情報の提供と 
 そのための便宜を図る。         
③例会出席が楽しみになるよう、会場委員会や 
 親睦委員会に協力し魅力ある例会をめざす。 

 
会員の皆様のご指導ご協力をよろしくお願いいたします。 
 
委員(副)近藤裕保・山口佳久・成瀬克久 



 ロータリーの友には、ロータリアンとして活動していく中で
のヒントとなる様々な情報がたくさん掲載されております。そ
の中から目を引く記事を抜粋し、簡潔にわかりやすく会員
皆様にご紹介していきたいと思います。 

 また、後半の卓話者の方にご迷惑のかからないよう、時間
配分を考えながらご紹介していきたいと思います。 
 皆様のご指導宜しくお願いいたします。 
 
委員(副)神谷明文 
 

 
 

雑 誌 委 員 長 加藤 正人君 

 この委員会は、①会員候補者にロータリークラブ会員の特典
と責務に関する情報を提供し、②会員、特に新会員に、会員
の特典と責務に関する適切な理解を与え、 ③会員にロータ
リー・その歴史・目的・規模・活動に関する情報を提供し、④会
員に国際ロータリーの管理運営の動向についての情報を提
供する方策を考案しこれを実践するものとします。 
 
 従来の活動を参考にして、 
・イニシエーションスピーチの実施 
・ロータリー情報委員会の例会担当 
・ファイヤーサイドミーティングの実施 
なども取り入れてまいります。 
 
委員(副)沓名俊裕・大見 宏 

 
 

ロータリー情報委員長 大嶽 岩雄君 

DVD上映 『ごんぎつね』 

 60周年を迎える安城七夕まつり、新美南吉生誕100周

年をお祝いして、安城ロータリークラブとして、駅前デッ
キに七夕飾りを提供します。 
 8/2～8/4に開催される安城七夕まつりの安城ロータ

リー南吉広場でのイベントに会員の皆様のご協力をよろ
しくお願いします。 
 

 期間中、『ごんぎつね』『手袋を買いに』『おぢいさんの
ランプ』を放映する予定です。 


